

TECNOLOGÍA Las dudas que genera la 'app' que rastreará contagios en Europa **P26**



VOLODIMIR ZELENSKI "Sobre Ucrania planea el fantasma de la bancarrota y la pobreza" **P8**

LA LUCHA CONTRA LA PANDEMIA

Los hospitales deberán tener un circuito especial para enfermos de coronavirus

El Gobierno llama a las autonomías a duplicar la capacidad de las UCI

J. MOUZO / O. GÜELL, **Barcelona**
El Gobierno pidió ayer a las comunidades autónomas que refuercen sus sistemas sanitarios de cara a una desescalada de las medi-

das de confinamiento. El documento, elaborado por el Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias y remitido ayer a las autonomías, propone disponer de una doble puerta de entrada, en hospitales y centros de atención primaria, para separar a los casos sospechosos de covid-19 del resto de pacientes.

Asimismo, se insta a las comunidades a que estén preparadas para posibles rebrotes del coronavirus, para lo que les urge a duplicar las plazas en las unidades de cuidados intensivos (UCI) respecto a los niveles previos a la crisis. Reforzar la vigilancia epidemiológica y garantizar las medidas de protección son otras de las medidas planteadas. **PÁGINAS 14 Y 24**

Arrimadas busca hacer de puente entre PSOE y PP

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
Inés Arrimadas, presidenta de Cs, apuesta por los pactos y por recuperar el papel de puente entre PSOE y PP. Su objetivo es propiciar un gran acuerdo que incluya los Presupuestos y evite que el Gobierno dependa de los independentistas. El giro presiona al PP para que se implique en los acuerdos de la reconstrucción. Cs se abre incluso a pactos con el *president*, Quim Torra, a quien antes negaba legitimidad. **PÁGINA 17**

Díaz-Ayuso desaira de nuevo a Sánchez y a los presidentes autonómicos **P14**

La pandemia frena el plan para limitar los alquileres

JOSÉ LUIS ARANDA, **Madrid**
La crisis del coronavirus ha paralizado las operaciones inmobiliarias, pero los expertos auguran caídas de precios próximamente. Ante esa coyuntura, el Gobierno prefiere posponer la publicación del índice de precios de alquileres, que servirá como base para poner topes a las rentas, hasta tener datos que reflejen la nueva realidad del mercado. **PÁGINA 39**



Una niña protegida con mascarilla saltaba ayer en una calle de Córdoba. / SALAS (EFE)

La cifra de muertes baja de 300 por primera vez en un mes

El primer día de paseo de los niños tras 42 días de encierro se vive con normalidad y algunas aglomeraciones en espacios públicos

C. BLANCHAR, **Barcelona**
Los datos siguen afianzando la tendencia a la baja en la magnitud de la crisis sanitaria. El número de muertes por coronavirus registrado ayer fue de 288, la cifra más baja en más de un mes, aunque Sanidad pide a los ciudadanos que se mantengan alerta. El número de personas curadas,

más de 3.000, fue casi el doble que los nuevos contagios, 1.729.

El primer día en que se permitió el paseo a los menores de 14 años tras 42 días de confinamiento se vivió ayer en toda España con normalidad y sin incidentes, aunque se dieron casos de familias que no respetaban las reglas de distancia mínima y que la poli-

cía se encargó de dispersar. Calles y plazas volvieron a poblarse, como algunas playas y parques que estuvieron abiertos. El Ministerio del Interior declaró que no había constatado "incumplimientos graves ni generalizados" de las normas establecidas para este primer relajamiento de las medidas de confinamiento. **PÁGINAS 22 A 25**

Para construir comunidad

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

TIMOTHY SNYDER Historiador

"Contando mentiras consumes el tiempo para salvar vidas"

JUAN CRUZ, **Madrid**
El historiador estadounidense Timothy Snyder, autor de *Sobre la tiranía*, alerta del peligro de que ante la pandemia de coronavirus "haya algunos líderes autoritarios suficientemente hábiles para sacar provecho del sufrimiento", lo que en su opinión intenta Donald Trump. El pensador defiende

de que, pese a todo, el autoritarismo está perdiendo atractivo. "Si te dedicas a contar mentiras consumes el tiempo que se necesita para salvar vidas", señala. "En EE UU están muriendo decenas de miles de personas que no tenían por qué haber muerto. Tenemos un líder que cree en la brujería y no en la ciencia". **PÁGINA 32**